



Convento Dominicano de San Esteban (Salamanca). Pintura de Puri Sánchez.

Grandes teólogos tomistas surgieron en este convento en los siglos XVI y XVII: Francisco de Victoria, Domingo Soto, Pedro de Sotomayor, Domingo Báñez, Bartolomé de Medina, Melchor Cano, Pedro de Herrera, etc. Estos dos últimos fueron nombrados obispos de Canarias y tomaron posesión, pero no acudieron a su diócesis y renunciaron. En 1606 el rey Felipe III creó una facultad de Teología (Prima) en San Esteban. Su primer catedrático fue Pedro de Herrera.